



Pressemitteilung
18. Juni 2021

Georg Oppermann wird neuer Uniper-Unternehmenssprecher

Georg Oppermann wird ab dem 1. Juli neuer Unternehmenssprecher und Leiter des Teams External Communication & Sustainability von Uniper. Er folgt in dieser Rolle auf Leif Erichsen, der das Unternehmen, wie berichtet, auf eigenen Wunsch verlassen wird, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen.

In seiner Funktion berichtet Oppermann an Fabienne Twelemann, die seit April den Bereich Corporate Communication & Governmental Relations leitet.

Oppermanns Aufgabengebiet umfasst neben der Sprecherfunktion die strategische, konzeptionelle und inhaltliche Steuerung der Außendarstellung des Unternehmens, insbesondere in den Medien. Einen Schwerpunkt wird dabei die Nachhaltigkeitskommunikation bilden.

Oppermann arbeitet seit mehr als zwanzig Jahren bei Uniper und ihren Vorläufer-Unternehmen und hat seine Karriere bei PreussenElektra Handel (VEBA) in Hannover als Markt- und Wettbewerbsanalyst begonnen. Seit 2006 war Oppermann für das Kommunikationsmanagement einiger zentraler Unternehmensprojekte verantwortlich: die Zentralisierung der europäischen Energiehandelsgesellschaften des E.ON-Konzerns 2008, die Integration der E.ON Ruhrgas 2013 und zuletzt die erfolgreiche Veräußerung der Landesgesellschaft Uniper France 2018. Seit der Gründung von Uniper im Jahr 2016 arbeitet Oppermann als Kommunikationsmanager und Pressesprecher für das Düsseldorfer Unternehmen.

Fabienne Twelemann sagt: „Ich freue mich, dass wir mit Georg Oppermann einen sehr erfahrenen Kommunikationsexperten aus den eigenen Reihen als Unternehmenssprecher gewinnen konnten. Georg kennt die Energiemärkte ebenso gut wie die Medienwelt und bringt ein großes Netzwerk mit. Außerdem verkörpert er Uniper und seine Werte sehr glaubhaft. Das sind wichtige Voraussetzungen, um die tief gehende Transformation von Uniper mit dem Ziel der Klimaneutralität in Europa bis 2035 erfolgreich zu gestalten und für die Öffentlichkeit transparent darzustellen.“

Über Uniper

Uniper ist ein internationales Energieunternehmen mit rund 12.000 Mitarbeitenden in mehr als 40 Ländern. Das Unternehmen plant, in der europäischen Stromerzeugung bis 2035 CO₂-neutral zu werden. Mit rund 35 Gigawatt installierter Kapazität gehört Uniper zu den größten Stromerzeugern weltweit. Unipers Kernaktivitäten umfassen sowohl die Stromerzeugung in Europa und Russland als auch den globalen Energiehandel, sowie ein breites Gasportfolio, das Uniper zu einem der führenden Gasunternehmen in Europa macht. Uniper setzte 2020 ein Gas-Volumen von mehr als 220 bcm um. Uniper ist zudem ein verlässlicher Partner für Kommunen, Stadtwerke und Industrieunternehmen bei der Planung und Umsetzung von innovativen, CO₂-mindernden Lösungen auf ihrem Weg zur Dekarbonisierung ihrer Aktivitäten. Als Pionier im Bereich Wasserstoff hat Uniper es sich zum Ziel gesetzt, künftig weltweit entlang der kompletten Wertschöpfungskette tätig zu sein und Projekte zu realisieren,

Uniper SE
Holzstraße 6
40221 Düsseldorf
www.uniper.energy

Für Rückfragen steht
zur Verfügung:

Leif Erichsen
T +49 2 11-45 79-35 70
M +49 1 71-5 63 92 42
leif.erichsen@uniper.energy

[Möchten Sie Uniper-Meldungen
per E-Mail erhalten?
Abonnieren Sie sie auf
\[www.uniper.energy/news/de\]\(http://www.uniper.energy/news/de\)](#)



die Wasserstoff zur tragenden Säule der Energieversorgung der Zukunft nutzbar machen.

Das Unternehmen hat seinen Sitz in Düsseldorf und ist derzeit das drittgrößte börsennotierte deutsche Energieversorgungsunternehmen. Zusammen mit ihrem Hauptaktionär Fortum ist Uniper außerdem der drittgrößte Erzeuger CO₂-freier Energie in Europa.

Diese Pressemitteilung enthält möglicherweise bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf den gegenwärtigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung der Uniper SE und anderen derzeit für diese verfügbaren Informationen beruhen. Verschiedene bekannte wie auch unbekanntes Risiken und Ungewissheiten sowie sonstige Faktoren können dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die Finanzlage, die Entwicklung oder die Performance der Gesellschaft wesentlich von den hier abgegebenen Einschätzungen abweichen. Die Uniper SE beabsichtigt nicht und übernimmt keinerlei Verpflichtung, derartige zukunftsgerichtete Aussagen zu aktualisieren oder an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.